



佐久市立中込中学校

【学校教育目標】

「自ら学び 自らひらく」

令和6年4月9日(火)

令和6年度 中込中学校の門出

4月4日(金) 新入生116名を迎え、中込中学校の入学式が挙行されました。全校生徒数351名となり、本年度の学校生活がスタートしました。また、同日に始業式も行われました。

北垣内校長から、「輝」の漢字から「一人ひとりが輝く学校生活がおくれるように」との話がありました。351名全員が、自分の役割を考え「輝」き、そして、「輝」く1年が過ごせるよう努力を重ねていきましょう。中学校生活の3年間は、あっという間に過ぎていきます。一日一日を大切に、充実した日々を過ごしていきましょう。

新入生の保護者の皆様、ご入学おめでとうございます。お祝いを申し上げます。大事なお子様をお預かりさせていただきます。職員一同、精一杯努力をさせていただきます。よろしくお願いいたします。



Your Voice ～失敗を恐れず かかわりを大切に～

4月5日(金)に「学友会入会式」「生活オリエンテーション」がありました。学友会入会式では、役員のみなさんから、1年生のプレゼントがありました。また、歓迎のくす玉、ドキドキの中でしたが、見事に1年生を迎えることができました。

学友会会長から「協力」のキーワードがありました。学友会の役員、3年生の先輩だけが頑張っても生徒会活動は、成り立ちません。ぜひ、生徒の自主的な活動である生徒会活動、全校生徒全員で創り上げてください。9月の秋桜祭、楽しみにしています。



中込中旋風を巻き起こせ

4月5日(金) 2・3年生の部活動発足会がありました。それぞれの生徒が「先輩」となり、本年度の活動がはじまります。

みなさんが部活動の所属している目標は何でしょうか？運動部のみなさんは「上位大会を目指す」「体力を向上させる」、文化部は「自分のスキルアップ」など様々あるかと思います。部活動は「自分の意思で入部した」と思います。自分の目標達成のために、目標を大切に取り組んでほしいと願っています。

